

Ejército pakistano impone Ley Marcial

Islamabad, Pakistán, julio 5. (AP). (Por Mohammed Aftaba). El ejército asumió hoy el control del gobierno de Pakistán, arrestó al primer ministro Zulfikar Ali Bhutto y estableció la Ley Marcial, según anunció el jefe de Estado del Ejército, general Muhammad Ziaul Haq.

El militar también anunció que se celebrarán elecciones generales en octubre próximo, como ya habían resuelto el ex primer ministro Bhutto y la Alianza Nacional Pakistana de oposición.

En transmisión a la nación, el general de 53 años de edad dijo que el golpe militar

había sido bajo sus órdenes y que no fue emprendido a instancias de ninguna otra persona.

Dijo que desde el golpe, ha recibido informes de que ciertas personas pensaban que se trataba de un golpe instado por Bhutto.

"Los hechos nunca pueden permanecer ocultos, y si los militares hubiesen tomado el control a instancias de Bhutto, no podría permanecer como un secreto", dijo Haq.

El general de 53 años de edad dijo también en su discurso que había ordenado que siguieran vigentes ciertas disposiciones de la Constitución; que el gobierno de Bhutto "ha

Delegación haitiana a Brasil para informarse de asesinato

Brasilia, julio 5. (Latín). (Por Joao Carlos Feichas). Una delegación haitiana que acompañará las investigaciones policiales del asesinato del embajador de ese país aquí, Delorme Mehu, llegará a Brasil en las próximas horas, informaron fuentes de la cancillería local. Según esas informaciones, el gobierno de Haití enviará también a un nuevo encargado de negocios que se hará cargo de la embajada, en tanto que el primer secretario de esa legación diplomática, Louis Robert Mackenzie se aprestaba a retornar a su país tras haber sido acusado de contratar a dos hombres para asesinar a Mehu.

Las declaraciones de los dos sujetos, detenidos después que uno de ellos disparó dos balazos dando muerte a Mehu en Salvador, parecían comprometer cada vez más a Mackenzie.

La policía federal investigaba, entretanto, la veracidad de las declaraciones formuladas por Israel Mota Da Silva, quien dijo haber trabajado como empleado doméstico de Mackenzie, y de Geraldo Pereira dos Anjos, quien asesinó al embajador haitiano.

— Pasa a la página 37 —

Disidente Ginzburg podría ser condenado a 10 años, afirmase

Moscú, julio 5. (Latín-Reuter). (Por Chris Catlin). El activista defensor de los derechos humanos Aleksander Ginzburg, uno de los varios disidentes soviéticos arrestados cuyos casos han sido ventilados por el gobierno estadounidense del presidente Carter, podría ser sentenciado hasta un máximo de 10 años en campos de trabajos forzados según dijo uno de sus amigos. Detalles de los cargos lanzados contra Ginzburg fueron proporcionados ayer por Valentin Turchin, disidente como él, quien manifestó haber sido informado durante su interrogatorio por la Policía de Seguridad, GKB, que Ginzburg es

acusado de agitación y propaganda antisoviética.

Ginzburg, de 40 años, fue el primero de un total de nueve personas, detenidas este año como parte de una redada de las au-

— Pasa a la página 18 —

Poca vitalidad en Bolsa de Valores tras largo feriado

Nueva York, 5 (AP). La Bolsa de Valores avanzó ligeramente

— Pasa a la página 39 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUEGOS ARTIFICIALES. Nueva York, julio 5 (AP). Fuegos artificiales iluminan el cielo de Manhattan en Nueva York, durante la celebración del 4 de julio, anoche.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SEGURIDAD. Washington, julio 5. (AP). La niña de tres años Shelby Sutcliffe reacciona cuando un balón de aire surge del volante de un simulador durante una conferencia de prensa hoy en Washington, organizada para demostrar la seguridad del dispositivo. Aparece junto a la niña Ralph Nader que intervino en la rueda de prensa.

Musulmanes tratan de atraer a Policía a trampa en El Cairo

El Cairo, julio 5. (Latín-Reuter). Extremistas musulmanes trataron de atraer a la policía a una trampa, al informar que el cadáver de un ex ministro egipcio secuestrado se hallaba en un apartamento, donde en realidad habían colocado explosivos, revelaron hoy fuentes policiales. Un interlocutor anónimo que habló en representación de los extremistas que se apoderaron del

ex ministro el domingo, llamó por teléfono anoche a agencias noticiosas extranjeras, dándoles una dirección del suburbio cairota de Zeitun donde, según afirmó, estaba el cadáver de su cautivo.

La policía concurrió al lugar indicado, donde no halló el precioso cadáver pero sí una trampa con explosivos, según informaron las fuentes.

— Pasa a la página 20 —

Escándalo en Costa Rica puede incidir en su futuro político

San José, julio 5. (AP). El escándalo político que estalló aquí a mediados de abril tras unas declaraciones del ex presidente José Figueres podría alcanzar esta semana ribetes sensacionales que incidirán en el futuro político de Costa Rica. Una comisión de la Asamblea Legislativa abre hoy una serie de audiencias para investigar las denuncias de corrupción y financiación de partidos políticos en los últimos años, hechas por Figueres en abril pasado.

El desfile de figuras políticas ante la comisión lo iniciará el propio veterano político, mientras que el miércoles lo harán el presidente Daniel Oduber y el financiero americano Robert Vesco.

En una entrevista con la revista "The New Republic", Figueres dijo que la campaña electoral que el miércoles lo harán el pre-

— Pasa a la página 23 —

Expansión de gastos militares registra Mundo en Desarrollo

Washington, julio 5. (AP). (Por Ary Moleon). Un análisis de los gastos militares en el mundo revela que la América Latina tiene unos 590.000 hombres bajo armas a un costo estimado en 1974 de 4.900 millones de dólares. El documento dice que el mundo en desarrollo registra la más rápida expansión de los gastos militares, pues aún así se dejan aparte las compras de los países petroleros, ha duplicado las erogaciones castrenses.

El informe dice que, en dólares constantes, el mundo en desarrollo comporta ahora el 18 por ciento de los gastos mundiales, en comparación con el nueve por ciento de 1950.

El documento, que lleva un breve

— Pasa a la página 23 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASUME PODER. Islamabad, Pakistán, 5 de julio. (AP). El ejército se hizo cargo del gobierno de Pakistán hoy tras cuatro meses de desasosiego político y la amenaza de nuevos brotes de violencia. A la izquierda el general Mohammad Ziaul Haq, jefe

de estado mayor, habla hoy al país en Rawalpindi, después que el ejército asumió el poder. A la derecha, el primer ministro Zulfikar Ali Bhutto, quien fue arrestado.

al cerrar la edición